

LOCAL | Sucesos

La Guardia Civil detiene a una persona por la sustracción de 4.000 kilos de aceituna

Hasta la fecha y en comparación con la campaña 2012/2013 se ha detectado un descenso de casi un 20 % en las denuncias por la sustracción de aceituna

Redacción

Domingo 2 de marzo de 2014 - 13:32



La Guardia Civil dentro del marco de los servicios establecidos en aplicación del plan contra los robos y hurtos de aceituna durante la presente Campaña Olivarera 2013/2014 en la provincia, en complemento del Plan contra las sustracciones en explotaciones agrícolas y ganaderas ha detenido a 7 personas y ha imputado a otras 74, como supuestos autores de hurtos de aceituna, cometidos en fincas cercanas a localidades de Priego de Córdoba, Puente Genil, Aguilar de la Frontera, Montoro, La Rambla, Lucena, Montilla, Baena y La Carlota. Como resultado de los operativos efectuados, la Guardia Civil, ha logrado recuperar más de quince toneladas (15) de aceituna sustraída.

Uno de estos operativos se desarrollo tras tenerse conocimiento a través de una denuncia presentada en el Puesto de Fuente Tojar el pasado día 24 de Enero, que se había cometido un robo una nave agrícola, ubicada en finca de olivar del término municipal de Priego de Córdoba, donde el autor o autores desconocidos tras acceder al interior de la nave habían sustraído 4000 kilogramos de aceituna de la variedad picual, que se encontraba en un remolque de tractor.

Fruto de la colaboración ciudadana se pudo saber que el día en que se cometió el robo, había sido visto en las inmediaciones de la zona donde se cometió el robo, un vecino de Fuente Tojar, de 50 años de edad, conocido por sus antecedentes delictivos, quien no posee explotación agrícola en el lugar ni se hallaba ejerciendo trabajos de recolección para otros propietarios agrícolas.

Las gestiones practicadas en las almazaras y cooperativas de la zona, permitieron localizar una entrega de más de 2700 kilogramos procedente de la sustracción. Ante ello, y tras obtener indicios suficientes de su implicación en el robo, se procedió a la detención del sospechoso como supuesto autor de un delito de robo.

Destacan otros dos servicios realizados en Aguilar de la Frontera y en Puente Genil en los que se han interceptado vehículos transportando 600 y 750 kgr. de aceitunas respectivamente, de la que no pudo acreditarse su legítima procedencia.

También se han desarrollado otros operativos en Montoro, La Rambla, Lucena, Montilla, Baena y La Carlota, donde la Guardia Civil además de intervenir más de 9.500 kilogramos de aceituna, ha imputado a otras 67 personas, por la sustracción de este fruto.

Los principales operativos han sido desarrollados por los Equipos ROCA, de reciente creación para luchar contra las sustracciones en explotaciones agrícolas y ganaderas.

La Comandancia reitera la importancia de que todos los hurtos o daños que se registren en los olivares sean inmediatamente puestos en conocimiento de la Guardia Civil para que se puedan adoptar las medidas y dispositivos policiales pertinentes, Asimismo, la Guardia Civil recuerda que cualquier persona o vehículo

extraño que sea visto merodeando por los olivares sea comunicado al 062.